

# Telecom no se negocia: PRD

**Alberto Morales y Juan Arvizu**  
política@eluniversal.com.mx

El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, y el coordinador parlamentario del sol azteca en el Senado, Miguel Barbosa, aseguraron que el PRD no es un "mercader de la política" ni negocia "con el imperio" las leyes secundarias en materia de telecomunicaciones.

En conferencia de prensa, los perredistas defendieron las negociaciones que sostienen con el gobierno federal y el PRI en telecomunicaciones; dijeron que gracias a esos encuentros lograron cambiar la iniciativa origi-

nal del PRI-PAN que iba en contra de la reforma constitucional.

"Ya reajustamos la propuesta al texto constitucional, estamos haciendo nuestras las causas de muchas organizaciones sociales, pero no estamos haciendo nuestras las causas de ninguna parte del imperio, ni mercaderes, ni magos, simplemente hacemos nuestras las causas por las que la gente reclama: democratización de los medios", dijo el senador Barbosa.

Zambrano explicó que el objetivo de las negociaciones es regresar al texto constitucional de la reforma de telecomunicaciones.

La semana pasada, Barbosa Huerta dio a conocer que junto con el gobierno federal negociaban cambios en la **ley de telecomunicaciones**.

Ayer los perredistas se reunieron con su líder nacional para explicar los avances y los pendientes alcanzados con el gobierno federal. En el encuentro no estuvo presente la senadora Alejandra Barrales, presidenta de la comisión de RTC, quien se ausentó por motivos personales.

Zambrano agregó: "No vamos a cambalachear nada, una reforma por otra, y vamos a defender en todos los foros los temas pendientes que aún quedan".



**ENCUENTRO.** Ayer los senadores perredistas se reunieron con su líder nacional, Jesús Zambrano, para explicarle los avances alcanzados con el gobierno federal

